

周辺市街地のまちづくり・小学校整備

みどりの会 野村 昌平

や場の設置が必要では。



答弁→市としても地域のまちづくりは、これからは「協働」がキーワードになると強く感じており、住民自治協議会方式などで地域計画を策定する方法を検討して参りたい。

質問→多くの小学校が老朽化し、早急な建て替え整備等の要望が強いが。

質問→中心市街地人口約四千人に対して、中心市街地以外の旧市地域には約八万六千人が住んでいるが、この周辺市街地のまちづくりを協議する常設の組織

答弁→平成十八年度末で八校耐震診断済みで、耐震化工事と併せ大規模改修などのリニューアルを本年度から設計準備し来年度から施工する。今年度から再来年度までに十七校耐震診断を完了させ、来年度からは住民参加型市場公募債も充当したい。



市内業者製造のごみ袋を市の指定にしては

津山新星会議 竹内 邦彦

答弁→環境に配慮した業者を育成することも大切だと考えており、他都市の状況、コスト面、あるいは使い勝手の面など部分的採用に向けて研究する。

質問→中国製のレジ袋より重金属の鉛が検出されたが、当市の指定ごみ袋も中國製であり成分検査が必要では。

答弁→市内の指定ごみ袋の安全性を確認することは、重要な事だと認識している。開通に伴う隣接地域への影響は、安全・スマーズな車両通行が出来るよう県と協議している。

質問→循環型社会の構築を目指す当市として、市内業者が製造する使用済みペットボトルを原料とした、ごみ袋を市の指定ごみ袋に採用する考えは。

消えた年金と住民税の値上げの津山の実態は

日本共産党津山市議団 末永 弘之

値上げで市民が悲鳴をあげているが、社会的弱者対策を考えるべきだ。



答弁→津山市と社会保険事務所に約千八百十件の問い合わせがあり三十件程度解決をしている。税制について、津山市独自の「低所得者対策」を講じるのは困難があり、国に改善など要望していきたい。

質問→消えた年金が大きな社会問題なっているが津山市の実態はどうか。
所得税と住民税の移譲だけでなく、定期減税廃止などの影響で大幅な住民税

質問→全国一斉の学力テストの結果を公表していくば、学校格差や子ども間の格差を生むことになり、差別と選別の教育になるのではないか。
答弁→秋には結果の公表をすると言っているが、学校間の格差などが生じないようにしていきたい。



先行取得した土地が十年も塩づけ、なぜ?

新風会 森岡 和雄

問を呈し、公募による立候補、情報公開された適地選定委員会による総合的・科学的選定を提唱、賛同を得て実施したもの。綾部町内会については、心より感謝申し上げるが綾部地域への対応は、公募方式を採用した以上、特定地域への特別な対応は困難であり地域での取り組みを見守ったもの。

質問→市内の指定ごみ袋が十年も塩づけになつた原因は。

答弁→都市計画の中で先行取得した土地が十年も塩づけになつた原因是、後方事業計画の変更等で事業化に至つておらず、全市的な視点での検討が必要となつてゐるものである。

◎後援会が、花環、香典、祝儀などを出すと処罰されます。